

サービス付高齢者向け住宅

まるで介護施設
みどりまで有料ホームも

優しいクリーム色の外壁の鉄骨3階建で、高齢者42人が入居できる
サービス付高齢者向け住宅（サ高住）『ディア・レスト福山アネック

ス』は、福山市のJR駅家駅近くの住宅地に立っている。（中国新聞）

広がる選択肢

この建物のひと部屋を借りて2年ほど暮らす。池田好枝さんは今年5月、自室で88歳の生涯を閉じた。次女篤子さんは「制度上はアパートらしいですが、ま

バートらしいですが、ま

部骨折をきっかけに、一階のディアサービスセン

トイレと洗面台、収納設

備が備わった12畳ほど

のシンブルな部屋での生

活に満ちて笑顔も出なかつた」と感謝する。

訪問する明るいヘル

パーカーたちに囲まれ、母の

顔にも出なかつた。

厚い支え、弱つて寂しがる母の部屋を頻繁に選んだ。スタッフは手

でいてくれた。素晴らしいケアでした。私も将

来、ここに来たい

国がサ高住に求めてい

るのは、安否確認と生活

相談のため、ケアの専門

家1人に日中常駐してもらうことのみ。サ高住では

あくまでも「住宅」で

契約する方式だ。

しかし、実際は、多くの

サ高住が、介護事業所や

サービスセンターを

併設し、入居者に必要な

介護サービスを提供する環

境を整えている。ヘル

バーや看護師が廊下を

安心サポートサービ

ス

ト

タードでは自慢の歌を披露して生活を満喫。「何十歳も若返ったようでした。篤子さんは振り返

る。

して生活を満喫。「何十

歳も若返ったようでした。

篤子さんは振り返

る。

して生活を満喫。「何十

歳も若返ったようでした。

